
Bericht: 

 

In der letzten Sitzung wurde über die Angelegenheit beraten. Hierzu hat RM Sudholz folgenden 

Antrag gestellt, der bis zur nächsten Sitzung zurückgestellt wurde, und über den erneut zu beraten 

ist: 

 

Bis zum Endes dieses Jahres ist eine Projektplanung anzulegen und dem Ausschuss vorzulegen. Des 

Weiteren sind bis zum Ende des Jahres Gespräche mit den Schulleitern zu führen, um aufzuklären, 

warum die bisher vorgelegten Medienkonzepte der Schulen nicht ausreichend sind und warum diese 

bisher nicht beim Land eingereicht wurden. 

 

Ferner wird die Verwaltung berichten über die Ergebnisse aus der Arbeitsgruppe mit den 

Schulleitungen. Das Gespräch findet am 27.10.2020 statt.  


